

ミラノにやって来た中国人旅行者の半分以上が新型コロナ陽性…懸念される中国発の感染爆発

2022年12月29日 朝鮮日報

最近、中国を出発してイタリア・ミラノに向かった飛行機2便の乗客のうちおよそ半分以上が新型コロナウイルス感染症の検査で陽性だったことが分かり、イタリアの保健当局が中国からの渡航者について、新型コロナウイルス感染症の全数調査を実施することに決めた、とブルームバーグが28日（現地時間）報じた。

ブルームバーグによると、イタリアの保健当局は同日記者会見を開き、最近北京と上海を出発した飛行機の乗客のうち半分以上が新型コロナウイルスに感染していたという。当局は中国発の新変異株が出現したのかどうか確認するため、中国からの渡航者全員を対象に検査を実施する予定だ。もし新たな変異株が発見されたら、当局は中国からの渡航者に対し、よりいっそう厳しい制限を設ける可能性がある。幸い、イタリア国民の80%以上が新型コロナウイルスワクチンを2回以上接種しており、相当数が3回目の接種も受けている。

中国ではゼロコロナ政策の転換を図った後、急速に新型コロナウイルス感染者が増加した。ブルームバーグは「新型コロナウイルス感染症の拡大規模について不確実性があり、多くの国々が中国からの渡航者に対する制限措置を設けることを検討している」と報じた。

中国からの渡航者が急増し、各国・地域はこれらの渡航者に対する検査を強化している。日本は今年30日から、中国から入国する渡航者全員に対し新型コロナウイルス感染症の検査を行う。インドも中国と香港から来た旅行者について、新型コロナウイルス感染症の検査を実施する。台湾は来年1月1日から1カ月間、中国からの旅行者に対し新型コロナウイルス感染症の検査を行う。これらの国々は、陽性と診断された入国者について、隔離義務を課す。イ・ヒョンテク記者

今日のyoutube紹介下線をクリック

●【速報】全国の新型コロナ死者数420人できのうに続き過去最多を更新

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4aaf045ca089e5928572696b062a1647b035bc52>

●感染拡大を受けてワクチン接種日程を追加 鳥取県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/233312c18d44810e795ee28dd629072289ae0782>

●コロナ死者“過去最多”…判断分かれる“年越し”イベント 渋谷は3年連続中止

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f19dea0c18c0c1e15d002336ce6993bb28dcd32a>

●コロナ死者415人で過去最多に インフルも3年ぶり全国流行入り 同時流行が懸念

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6bacacea9578b6695daef32b450218f4c5732222>

●「地域の医療体制は危機的な状況」新型コロナ高知県内で1102人の感染確認7人死亡

<https://news.yahoo.co.jp/articles/db5b6bd28cb67ea258215a4d3f18aa6581ca2f98>

●完全に寿命ですよ。なぜ、コロナの時はその表現は使わなくなるのか？

<https://www.youtube.com/watch?v=THB2S6-zbI4>

●下水でコロナ感染者数が分かる!? 調査の最前線 宮城 NNN セレクショ

https://www.youtube.com/watch?v=S_nQLqB3-c4

今日のPDF紹介下線をクリック

●ロナに追われ、仕事納め 病床逼迫、保健所は悲鳴「ギリギリ」

●新型コロナ 来春にも「5類」移行を検討 政府、年明け最終判断へ

●政府がコロナ「5類」へ最終調整、インフル同等に引き下げへの焦点